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こんにちは 連絡係の稲垣です。マスクや消毒薬の不足があちこちで聞きま

す。設置の消毒薬を盗難してしまうケースや、マスクを窃盗するケースまで。

またネット上では、法外な送料を請求したりと、便乗が悪い方向に流れている

感じ。ぜひこのような事態が早く終息することを切に願います。 

 

 

会員各位 

 

お疲れ様です。 

あすかホールの改修の為、年度末に延期していました毎年の懇親会（３月 26 日

開催）については、感染症リスクの高まりから、今回中止とします。 

楽しみにされていた皆様には大変申し訳ございません。 

また次回、是非ご参加のほどお願いします。 

また、来年度の新年度総会については 5 月後半を予定しています。 

ただ、今後の感染症リスクの加減を見て開催案内をします。 

日々、現場にて、見えない感染症と戦っていらっしゃることと思います。 

ぜひ皆様ご家族様もご自愛ください。 

ありがとうございました。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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